

## あらぎ島イルミネテラスを

## 開催しています

現在、約3000個のソーラーライトであらぎ島をライトアップするイベントが開催中です。この催しは、清水地区のさらなる魅力発信や活性化を目的とした事業を実施している有田川町元気プロジェクト会議が企画した今回初めての試みで、

一般公募の結果「あらぎ島イルミネテラス」と命名されました。初日の12月6日(土)には、雪が降り積もる極寒の中、早朝よりあらぎ島景観保全保存会や有田中央高校清水分校生徒、関連団体の方々をはじめとしたボランティアスタッフのご協力により準備が行われ、あぜ道にソーラーライトが

等間隔に設置されました。日没後には、徐々にライトが点灯し始め、電球色と青や緑、赤などにゆっくり変化し続けるライトが混じり合い、幻想的なイルミネーションとなりました。

今回のイベントは、地権者の皆さまをはじめ、多くの方々のご理解とご協力により開催されていますが、三田区では空き家を活用した「おもてなし処」を開設いただき、心温まるおもてなしをいただきました。文化的景観の保全は、その活用が果たされてこそ実現するものであり、今後とも地域と行政が協働しながら景観の活用を図っていくことが重要です。

あらぎ島イルミネテラスは、2月1日(日)まで開催しています。

